

## Partai Gelora Indonesia Mengusung Pertumbuhan UMKM.

Afrizal - [PESSEL.PUBLIKINDONESIA.COM](https://PESSEL.PUBLIKINDONESIA.COM)

Dec 13, 2021 - 14:36



Pesisir Selatan, -Firanda Farm Firanda Aquacultur milik Alifi M Nour satu usaha andalan pembenihan ikan lele di kec Tarusan. Perusahaan yang telah mengantongi 3 sertifikat standar nasional ini sudah mampu mensuplay benih unggul ikan lele untuk kebutuhan kolam lele di daerah Pesisir Selatan.

Pada hari Minggu tanggal 12 Desember, Ketua DPW Gelora Indonesia Sumatera Barat Mohammad Yasin dan Ketua DPD Gelora Indonesia Pesisir Selatan Benny

Jovial mendatangi lokasi usaha di sawah liat kec Koto XI Tarusan.

"Kekuatan ekonomi adalah prasyarat Indonesia menuju 5 Besar Dunia, dan UMKM adalah salah satu kekuatan utamanya. Gelora Indonesia memperkuat UMKM sebagai penggerak ekonomi di daerah," ungkap Mohammad Yasin Ketua DPW.

DPD Gelora Indonesia Pesisir Selatan mendukung usaha ini agar tumbuh dan sanggup melayani kebutuhan seluruh daerah Sumatera Barat," lanjut Benny Jovial Ketua DPD Pesisir Selatan.

Perusahaan ini berambisi meningkatkan kapasitas produksi 1JT benih unggul ikan lele yang dapat disalurkan kepada pelaku kolam ikan lele.

Kami sedang membutuhkan indukan yang terbaik untuk pengembangan usaha, untuk itu kami mengucapkan ribuan terimakasih atas bantuan paket indukan dari H Benny Jovial Ketua DPD Pesisir Selatan," ungkap Alifi M Nour pemilik Firanda Farm Aquaculture.

Pada kesempatan tersebut diungkapkan juga program kerjasama semangat berbagi H Benny Jovial bersama Farm Firanda Aquaculture, berupa penyaluran benih produksi Farm Firanda Aqua Culture dalam bentuk Subsidi dan Gratis bagi pelaku kolam ikan lele di Pesisir Selatan.

Selama pandemi kita berbagi. Hingga Desember 2021 ini penyaluran benih unggul ikan lele bersubsidi dan gratis telah mencapai 130ribu ekor benih," sambung Benny Jovial.

Ia mengatakan, proses kerjasama penyaluran benih bersubsidi dan gratis terbuka bagi pelaku usaha perbesaran kolam ikan lele termasuk bagi para pemula.

Dan, untuk informasi dan konsultasi hubungi 0813-7485-3042. Tekuknya.(\*\*)